
終業式の後、７月・８月の「お誕生日会」！～真凜先生のパネルシアターに大盛り上がり！そして美味しかったソフトクリーム～ 7/20(火) 

７月２０日(火)に、７月・８月生まれの「お誕生会」を実施しました。１学期最後のお誕生会。メロン組のお友だち４名も遊戯室に集まりました。（６

月の時と同じように、玄関に靴をきちんと並べ、お友だちと手をつないで２階の遊戯室に入ることができました。） 

担当 の真凜先生が７月生まれの園児の名前を年中組さんから呼びました。「ハーイ」と返事をして前へ出てきます。中には小走りで出てくる子も。名

前を呼ばれて本当に嬉しそうです。メロン組お友だちも呼ばれ、１４名のお友だちが前の椅子に着席しました。 

次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。今回は人数が多いため、年少さんには「好きな食べ物」が質問されました。「マシュマ

ロ」や「動物ビスケット」などお菓子類が人気でした。年中さんには「好きな乗り物」が質問されました。一番多かったのは「新幹線」です。やはり子

ども達には人気のようです。年長さんには「コロナが終わったら、どこへ行きたい」という質問がされました。やはり一番人気は「ディズニーランド」

でした。その他、「プール」「遊園地」などと答える子がいました。自由に家族で好きの所へ行けるようになるといいですね。 

７月生まれのお誕生会の後、8 月生まれ１６名のお誕生会を行いました。８月生まれの子にも真

凜先生から同じようにインタビューがありました。年少組の子には「誕生日にはどんなケーキを食

べたの？また、食べたい？」が質問されました。「いちごショート」という子が多く、さすが真岡

市の子だと感じました。メロン組の子や年中・年長組の子にもそれぞれインタビューが行われ、し

っかりと答えることができました。先生方の中にも８月生まれがいます。真凜先生、由香先生、梨

沙先生、美奈先生の４人の先生が前に出て、インタビューを受けました。「何歳になったの？」と

聞かれ、真凜先生が「２２歳です。」と堂々と答えたのに対し、由香先生や梨沙先生が恥ずかしそ

うに「内緒です。」と答えていたのが対照的で面白かったようです。最後に、「美奈先生に質問した

い人」と真凜先生が聞くと多くの子が手を挙げました。その中から美奈先生を好きな「岡田まひろ

君」が指名され、前に出て質問します。「しずかちゃんは、何の食べ物が好き？」と聞くと、先生

が「まひろ君の家で作っているスイカでスイカ割りがしたいな」と言う答え。美奈先生がなぜか

「しずかちゃん」と呼ばれていることなども含め、先生の答え方が面白く会場は大爆笑でした。 

最後に、真凜先生のパネルシアター「お誕生日マンがやってきた」で楽しみました。「お  たん  じょう  び  おめ  で  と う」と書かれたカードが

ランダムに置かれていて、「並び替えると何という言葉になるかな？」と真凜先生が聞きます。子ども達は、すぐに「おたんじょうびおめでとう」と答

えます。次に、「お誕生日マンが、それぞれの文字から始まるプレゼントを持ってきてくれました。どんなプレゼントか考えましょう。」と真凜先生。先

生がヒントを出していくと、「お････折り紙」「たん････タンバリン」「じょう････ジョウロ」などと答えることができました。クイズ形式で子ども達も

参加するパネルシアターだったので、大盛り上がりでした。 

お誕生日会の後に「第 1 学期の終業式」を行いました。１学期中、「いろいろな活動や遊

びの中でお友だちと仲良くできたこと」「決まりを守れるようになってきたこと」などにつ

いて教頭先生からお褒めの言葉がありました。また、楽しい夏休みになるように、健康で安

全な生活を送るために注意すべきことなどのお話がありました。最後に美奈先生から、「こ

の後ソフトクリームが配られる」ということを聞き園児たちは大喜びでした。毎日暑い日が

続いているため、ソフトクリームは子どもたちにとって大人気のようです。お部屋に戻った

後配られたソフトクリームを美味しそうに食べていました。 


